

BBC-BASKETBALL Sieg gegen Lui

VÖCKLABRUCK. Die Mannschaft des BBC Scharntner Bombe besiegte den Dynamo Lui III mit 58:40 und konnte somit die bittere Niederlage gegen dieses Team im Auswärtsspiel abhaken. Mit diesem Sieg hat sich Vöcklabruck schon vorzeitig auf Tabellenplatz zwei einzementiert. ■

TOP TERMINE



WELSER SILVESTERLAUF

WELS. Es bleibt noch Zeit zum Trainieren, um sich für den Welser Silvesterlauf am 31. Dezember in Form zu bringen. Oder es ist einfach für jeden nur ein Genuss am letzten Tag des Jahres fünf Kilometer durch Wels zu absolvieren. Infos: www.welser-silvesterlauf.at

VOLLEYBALL

Beim Rückspiel heißt es alles zu geben

VÖCKLABRUCK. Reisestrapazen liegen hinter den Volleyknights. Immerhin galt es, nach Kärnten zum AVL-Verein Aich-Dob zu fahren, um sich im ÖVV zu beweisen. Aich-Dob trat bis auf den knieverletzten Auswahlspieler Reiser mit seiner stärksten Besetzung an – mit Lippitsch und Leeb fanden zudem zwei wirkungsvolle Verstärkungen den Weg in den Gastgeberkader. Die Volleyknights kämpfen dagegen in dieser Phase der Saison mit zahlreichen Verletzungen und Ausfällen. So startete das Großmannsteam mit nur acht Aktiven nach Bleiburg. Diese Tatsache und zu viele Eigenfehler ließen die Volleyknights nicht so in das Spiel kommen, wie sich alle vorgenommen hatten. Letztend-



Ronald Krenmair (grün) in Aktion

lich mussten sie sich mit einem 1:3 geschlagen geben. Jetzt gilt es, im Rückspiel am 9. Jänner 2011 in der Hauptschule Regau ab 17 Uhr alles zu geben – ein Sieg, egal in welcher Höhe, muss erstmal her – dann könnte erneut der Golden Set die Entscheidung bringen – gegen Weiz hat dies in der Runde zuvor toll geklappt. ■



RSC Regau-Obmann Erwin Lang, Regaus Bürgermeister Peter Harringer und die Wassersportler Tünde Bédi-Fittavolini, Kevin Reiterer und Attila Havas (v. re.)

JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG

RSC blickte auf gutes Jahr zurück

REGAU. Zum Abschluss des Motorsportjahres 2010 ging die Jahreshauptversammlung des RSC Regau im Gasthaus Haslinger in Oberregau über die Bühne. Dabei ließ man die großen Erfolge der Vereinssportler noch einmal Revue passieren.

Es war ein traditionell feierlicher Abend in der „Familie der motorsportbegeisterten Mitglieder des RSC Regau“ mit den Medaillenträgern des abgelaufenen Jahres und der politischen Führung der Gemeinde Regau unter Bürgermeister Peter Harringer und dem früheren Bürgermeister Fritz Feichtinger.

Drei der vier EM-/WM-Medaillenträger dieses Jahres – Attila Havas, Kevin Reiterer und Tünde Bédi-Fittavolini – waren bei der Jahreshauptversammlung dabei. Das sind jene RSC-Sportler, die elf der zwölf in diesem Jahr bei EM- und WM-Veranstaltungen erreichten Medaillen eroberten. Lediglich OSY-400-Weltmeister Oliver Lucas konnte der Jahresabschlussfeier aus arbeitsbedingten Gründen nicht beiwohnen. Neben Berichten aus dem Sportgeschehen in den Bereichen Motocross, Motorrad, Trial, Mo-

torboot sowie Jetski wurden die diesjährigen Medaillenträger durch Obmann Erwin Lang geehrt. Der im abgelaufenen Jahr verstorbenen Clubmitglieder gedachten die Anwesenden im Rahmen einer Gedenkminute. Nach der Neuwahl des Vorstandes lud der RSC zum Abendessen und anschließend gemütlichen Beisammensein. Mit einer Fotopräsentation wurden die Highlights der abgelaufenen Saison noch einmal präsentiert.

Vorbereitungen im Gange

Trotz des gerade gefeierten Jahresabschlusses sind die Vorbereitungen für die kommende Saison bereits voll im Gang. So startet Vereinsmitglied und Fahrer Anton Rosenleitner mit dem Boot des Weltmeisters 2010, Tiziano Trombetta, in die kommende Saison. Vizeweltmeister Attila Havas kann nach dem Platzen seines Weltmeistemotors die Rennen der kommenden Saisonen exklusiv mit dem VRP-Motor von Tiziano Trombetta, dem Spitzenprodukt von Motorenhersteller Veroni, bestreiten. Diese zwei News lassen erneute Spitzenleistungen und Top-Platzierungen der RSC Regau-Fahrer im Jahr 2011 erwarten. ■